
  
 

 

 

AfD-Fraktion Hagen . Rathausstraße 11 . 58095 Hagen 
 
Herrn Oberbürgermeister 
Erik O. Schulz 
- im Hause - 
 
 
 
 
 
Anfrage zur Geschäftsordnung § 5 GeschO 

Zukunft der Wochenmärkte 

Ratssitzung am 13.11.2014 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

ausweislich der öffentlichen Beschlussvorlage zur Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses 

am 30.10.2014 wird das Gremium ersucht, einer Erhöhung der Marktsstandsgebühren zuzu-

stimmen. In der Begründung heißt es u.a., dass trotz reduzierter Kosten eine Gebührenerhö-

hung unumgänglich sei. Ursächlich sei primär eine um 24 % gesunkene Nachfrage an Markt-

metern. Eine Gebührenerhöhung erscheint vor diesem Hintergrund nur sinnvoll, wenn die Ur-

sachen dieser negativen Entwicklung nachgehalten werden können, andernfalls durch eine 

wenig durchdachte Gebührenerhöhung dieser Prozess nur beschleunigt werden könnte, so 

dass die Ziele einer Gebührenerhöhung nicht erreicht werden könnten.  

 

Vor diesem Hintergrund ersuchen wir die Verwaltung um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Worin liegen nach Ansicht der Verwaltung die Gründe der gesunkenen Nachfra-

ge nach Marktmetern respektive Marktständen? 

2. Wie hat sich die Zusammensetzung der Markttreibenden nach Geschäftsfeldern, 

Waren und Stadteilen in den letzten 10 Jahren entwickelt?  

3. Welche Maßnahmen wurden in Hagen in den letzten 10 Jahren entwickelt und 

umgesetzt, um die Wochenmärte in der Stadt und den Stadtteilen attraktiver zu 

machen? 

 

 
Michael Eiche      F.d.R. Martin  Goege 

Fraktionsvorsitzender     Fraktionsgeschäftsführer 
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